



Numazu association for International Communications & Exchanges

発行日 2014年6月30日
発行者 NICE沼津国際交流協会
(企画広報部会)
所在地 沼津市御幸町16番1号
(事務局) 沼津市役所市民協働課内
☎055-934-4717
FAX055-931-2606
<http://www.nice-numazu.org/>



平成26年5月17日 総会にて

**異なる文化を身近に感じ
相互理解を深めよう!**



平成26年5月17日 懇親会にて

企画広報部会

平成26年度沼津国際交流協会総会が、5月17日(土)18時より沼津リバーサイドホテル「曙の間」にて執り行われました。

議事進行に先立ち、大勢の来賓を代表して沼津商工会議所会頭 市川厚様よりご祝辞を賜りました。その中で、沼津国際交流協会が国際社会の一員としての自覚を持ち、日頃から外国人とのふれあいを基調とした国際交流を推進していること、また、昨年はカラマズー市との姉妹都市提携50周年であり、多くのカラマズー市民訪問団を迎えて交流を深める多くの事業を実施したこと、更には広報ぬまづ外国語版により在住外国人に情報発信をしていることで多くの外国人から喜ばれていることなどに対し、感謝の言葉を頂戴しました。



協会規約により安田会長が議長を務め、式次第に基づき、平成25年度事業報告、事務局から会計報告、松井監事より会計監査報告がありました。更に本年度は役員改選の年でもあり、3月11日役員選考委員会が組織されました。委員会での協議の結果は渡辺選考委員長より報告がなされました。続いて、平成26年度事業計画及び収支予算案が承認され、滞りなく終了しました。



引き続き「富士の間」に会場を移し懇親会が行われました。最初に、公務により懇親会から参加して頂いた市長 栗原裕康様よりご祝辞を頂戴し、沼津市議会議長 真野彰一様のご挨拶

ならびに力強い乾杯の御発声で懇親会が始まりました。和やかな雰囲気の中、皆さん笑顔で楽しく有意義な交流ができました。



今年度の事業を更に皆で支え合いながら、がんばりましょう！



最後は田中副会長の挨拶で決意も新たに終了。みなさま長時間にわたり、ありがとうございました。



企画広報部会

平成26年～27年度沼津国際交流協会新役員

会 長	安田 政義
副 会 長	田中 治之
”	徳田 和人
”	長澤 芳明
理 事	杉原勢津子
”	高澤 啓子
”	陳 浩
”	山口 展徳
”	石原 俊雄
”	宮内 保昌
企画広報部会部会長	渡辺 俊次
” 副部会長	加藤 明子
国際理解教育部会部会長	岡本 昭美
” 副部会長	加藤 元章
ふれあい部会部会長	榊原 優子
” 副部会長	中村 謙介
カラマズー部会部会長	池田 力
” 副部会長	鈴木 智晶
岳陽部会部会長	鈴木 康罔
” 副部会長	工藤 勝秋

監 事	青木 章夫
”	松井 泰樹

◆顧問	沼津市長	栗原 裕康
	沼津市議会議長	真野 彰一
	沼津商工会議所会頭	市川 厚
参与	沼津市自治会連合会会長	高木 孝

ふれあい部会

●国際交流フェア（秋頃開催予定）

今年は姉妹都市『カラマズー』と友好都市『岳陽』のPRに力を入れ、物販も計画中心！
パワーアップした国際交流フェアをお楽しみに！

●国際スポーツ交流会（H27年2月開催予定）

前年度、人気の高かったカローリングをはじめ、バドミントン、バスケットボールなど、国籍や年齢を問わず楽しめるスポーツを行う予定です。みんなで汗を流して国際交流を図りましょう！

国際理解教育部会

チーム力を結集して“にほんご力”POWER UP!

国際理解教育部会には『沼津にほんご教室』をよりスムーズに実施する為に目標を掲げて活動するチームが3チームあります。

運営チーム

- ・沼津市立図書館以外(大手町会館等)での『沼津にほんご教室』オリジナルプログラム
- ・『沼津にほんご教室』で使用する備品整備
- ・ミングリングパーティ(今年度は4回を予定)

勉強会チーム

- ・外部講師を招いての教え方勉強会
- ・毎月部会後に実施の勉強会
- ・NICEにほんごスピーチコンテスト(年1回)

新人講師研修チーム

- ・新人講習及び実習サポート
- ・ブラッシュアップ研修
- ・新規講師募集『沼津にほんご教室』見学会
- ・部会運営及び記録

今年度のチームリーダーは、偶然にも全員男性です。女性が圧倒的に多い部会にも関わらず、男性部会員が増えてきました。とても嬉しいことです。また、ひとりでも悩んでいないでチーム内で何でも相談できる雰囲気作りも心掛けています。

『にほんご』を外国語として見直してみませんか？土曜日13:30からの『沼津にほんご教室』の見学には是非お越し下さい。お待ちしております。



▲スピーチコンテスト



▼お国紹介①



▲「にほんご」を使ったフォークダンス



▼お国紹介②

カラマズー部会

2014年前期英会話教室（初級）

- * 期間：4月17日～6月19日（全10回）
毎週木曜日 19：00～20：30
- * 講師：ロアン先生
- * 場所：沼津市民文化センター

ロアン先生



初日、受講生のリストを見てスタッフ一同男性が多いのに驚きました。15分間ゲーム形式で復習する“役に立つ表現”はスタッフも参加。クラスが一つの輪になります。

Message to the students

Hi everyone! Welcome to English class.
This is my fourth year living in Japan. I'm an ALT in the Numazu school district. I enjoy teaching my students and looking forward to teaching this class too. I hope everyone has fun and enjoys their time learning English. Let's do our best together.



How are you?



Please repeat after me.

岳陽部会

『沼津市の思い出』

H24年度岳陽市教育研修生
中国湖南省岳陽市外国語学校英語教師
楊 時良（ヨウ ジリョウ）

2012年の秋、私は沼津市で教育研修を受けました。3か月だけでしたが、研修で体験したことは今も心に強く残っています。

一つ目は親切な市民です。

3か月の研修の間に、大変お世話になりました。9月1日成田空港に着き、鈴木部会長が出迎えに来てくださり、NICEの方々が歓迎会を開催してくれました。私はNICEが運営する様々な活動に参加する機会に恵まれました。皆さんがいつもそばにいてくれたから、私は寂しい思いをすることが一度もありませんでした。市立高校の先生方がいろいろ助けてくださいました。毎週2回高澤さんが熱心に日本語を教えてくださいのおかげで、私の語学力は向上しました。

市民の皆さんの優しさに、感謝と敬服の気持ちでいっぱいです。

二つ目は綺麗な環境です。

沼津は非常にきれいなところだと思います。市民の素養が高く、ごみのポイ捨てもなく、ごみの分別も優れていて、街全体はきれいです。そして海に近く、空気が新鮮です。緑も多いです。本当に自然に恵まれていて住み心地が良いところです。

沼津での研修期間、生活も仕事もたくさん良い体験ができ、日本文化及び環境保護の知識を深めることができました。これから沼津・岳陽両市の友好と日中友好のために力を尽くしたいと思っています。



H24年度・H26年度（予定）の岳陽市教育研修生
右から

- 周 苧君（シュウ ケンクン）さん H24年度来沼
- 張 攀（チョウ ハン）さん H26年度来沼予定
- 楊 時良（ヨウ ジリョウ）さん H24年度来沼
- 李 彩虹（リ サイコウ）さん H26年度来沼予定